



Roulez Jeunesse

vous-t-il en souriant. Les ins m'ont dit qu'ils ont fait offrir un skate. » Il est même que certains parents ont contacté pour savoir s'il était possible de faire des cours de skate dans d'autres écoles de la région. Une vague d'engouement pour le « skate » d'après le journaliste, qui peut en partie s'expliquer par la récente entrée de la discipline aux Jeux Olympiques par la médiatisation de ce sport. Nous avons des demandes de médiennes », confirme-t-il.

bureau de l'association est 100 % féminin. De la présidente, Pauline Henric, en passant par la trésorière, Gaëlle Bertrand, ou encore par la secrétaire, Melina Quesnay ; l'objectif est de montrer que cette discipline s'adresse à tous.

Le skate, c'est aussi un moyen de locomotion que Jérémy Gorusset voit comme une alternative « écologique, qui ne coûte rien et qui est facile à transporter ». Tous les jours, il enfourche sa planche pour se rendre de Villebourbon jusqu'au skatepark de la Roseraie. Avec le développement des voies aménagées, un avenir radieux se dessine pour les adeptes de la planche de la ville de Montauban.

Erika Lapeyre

Retrouvez les actualités de l'association sur leur page Facebook Roulez Jeunesse 82

football

MFC-TG : un appel et un tournoi

Alors que les féminines de Division 2 préparent en coulisse leur intersaison, les jeunes pousses

Pétanque: 64 équipes au concours en triplettes mixtes



La triplète non homogène./Photo DDM M.V.

Le concours officiel de pétanque non-stop, organisé par l'AS Dieupentale Pétanque, en triplettes mixtes, au boulodrome municipal, a attiré soixante-quatre équipes qui se sont affrontées par poules de quatre sous un beau soleil.

Après des parties acharnées, deux équipes sont arrivées en finale. Le concours a été remporté par l'équipe homogène, constituée d'Émeline Chevalier, Julien Gervais et Jordan Mollis. L'équipe perdante, non homogène, était composée de Corinne Durand, Stéphane Penchenat et Christophe Nichelle. Un concours complémentaire non officiel a été organisé pour les équipes qui n'étaient pas sorties des poules.

Il est à noter que la bonne organisation de ce concours, commencé à 10 heures, a permis à tous les participants de se restaurer sur place afin de mieux profiter de cette belle journée sportive.

et grands, réalisés dans l'église, avec le soutien de la mairie et le concours d'une trentaine de bénévoles « dont il faut les remercier de leur travail incessant », a souligné Jean-Claude Terrieux.

Sans citer une liste exhaustive de ces réalisations réalisées, citons: la restauration des peintures des piliers du chœur par Michel Melet, la restauration de la statue extérieure de Saint-Joseph (par les Éts Ficat), la restauration des piliers du chœur, la mise à jour des briques et jointements des soubassements des chapelles de Saint-Antoine et des défunts (Michel Melet), la restauration de tableaux (Ni-



Bernard Goubet, Karine Vigneau et Nicole Goron), la mise en place de vidéo et de sonorisation sur les bas-côtés.

Pour 2021, de nombreuses actions ont été prévues, certaines sont réalisées, d'autres en cours: la restauration des plâtres et peintures de la chapelle Saint-Joseph sur fond beige, la mise en place de fiches explicatives à chaque station du chemin de croix, la publication d'une brochure de 70 pages sur l'église Saint-Martin...

Parmi les travaux à venir: citons

MONTECH

Collecte de sang de

Une collecte de sang se déroulera demain vendredi 11 juin de 14 heures à 19 heures, à la salle Laurier, à Montech. Professionnels et bénévoles vous attendent.

Les principales conditions pour donner son sang sont d'être en bonne santé, avoir entre 18 et 70 ans, peser plus de 50 kg et ne

commandé de ne pas venir à jeun et de bien boire avant et après le don.

À l'occasion de la Journée mondiale des donneurs de sang (JMDS), qui aura lieu le 14 juin, l'Etablissement français du sang lance la campagne Prenez le relais, du 9 juin au 9 juillet. Cette campagne invite tous les

de l'air»
ées

